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CONSEIL DES PARENTS DE L’ÉCOLE PUBLIQUE GABRIELLE-ROY

PROCÈS VERBAL RÉUNION DU MARDI 05 DECEMBRE 2023

Présences : Nicole Van Dijk, Robin Fancey, Andrée Desrochers, AbdelFateh
Mertani, Iain Ilich, Kristin Berg, Andrea Macleod, Nathalie Viens,
Stéphanie Bourgault-Dallaire, Ijab Khanafer, Marcy Minchin, Mathieu
Martin, Pascaline Greau

La réunion a débuté à 18 H 30 par des mots de bienvenue et une reconnaissance du

territoire autochtone. L'ordre du jour a été proposé par Mme Andrea et adopté à

l'unanimité. Des points ont été ajouté à l’ordre du jour. Le procès-verbal de la réunion

précédente a été proposé par Mme. Andrea, appuyé par Mme. Patrycija, tous en

faveur.

Le conseil des parents de l’école a accueilli des membres du Conseil Scolaire

Centre Nord. M. Jean Daniel Tremblay Conseiller public a présenté le Plan

d’éducation (Disponible sur le site du CSCN) en mettant l’accent sur les quatre

domaines qui composent le plan d’éducation :

Domaine : progrès et rendement,

Domaine : Appui à l’apprentissage

Domaine : enseignement et leadership

Domaine : Gouvernance,

M. Etienne Alary a quant à lui présenté le rapport annuel de l’année 2022-2023. Une

discussion a été amorcée autour des questions de recherche de fonds du côté du

Fédéral et du provincial, le démarchage, les moyens, les ressources et la question

de la bonne gérance.

De son côté M. Robert Lessard Directeur général du CSCN a abordé la question de

la construction de la nouvelle école :

- Discussion avec les architectes,



- Avancement du plan architectural,

M. Lessard a ensuite répondu aux questions des parents concernant les défis de la

construction de la nouvelle école :

L’impact de cette construction,

Délocalisation de l’école le temps des travaux,

Début et durée des travaux,

La capacité de la nouvelle école,

L’aire de jeux et le terrain de l’école.

Intervention d’un parent : Témoignage et échange à propos du transport scolaire et

de l’incident survenu le 4 décembre sur la ligne 180F.

Mme. Stéphanie est revenue sur les activités du mois de novembre et celles

programmées :

Rencontres parents-enseignants,

Bulletin et francisation,

Les révisions,

Soutien au comportement positif et récompenses de classe,

Achat de livres : Un budget de 200$ octroyé par un titulaire,

Mme Nathalie Viens a fait une rétrospection sur les activités du mois de novembre et

a abordé plusieurs points tels que : Subvention de projets et les sorties d’école. (Voir

Rapport ci-dessous)

Mot de la présidente :

Mme Andrea a parlé de ces points:

-Regroupement des CONSEILS D’ÉCOLE FRANCOPHONES DE L’ALBERTA

-Soutien possible de la FPFA pour les rapports annuels

-Stratégies pour l’engagement des parents non-francophones (École La Rose
sauvage)



-Soutien pour les parents immigrants (École Joseph-Moreau)

-Comprendre le système éducatif du Canada et les enjeux pour la réussite scolaire
et -socio-professionnelle des enfants.

Participation au colloque de la FPFA (25 novembre)

-Andrea Macleod et Christina ont reçu le prix Manon-Bouthillier 2023 pour l’école
Gabrielle Roy.

La réunion a été clôturée à 20 H 20, proposée par Mme Andrea et appuyé par

Patrycja, tous en faveur.

PJ. Rapport de la direction et celui de l’enseignante.

Rapport de la direction

5 décembre 2023

Présentation des photos et activités de novembre.

Construction GR/MJ

Nous avons eu une rencontre supplémentaire avec les architectes. La

prochaine rencontre est ce jeudi.

PAC 2023-2024

Littératie: COLI comme outil diagnostic en septembre (1 re à 6 e )

GB+ pour les élèves à risque (1 re à 6 e )

Groupes de francisation en 2 e , 3 e et 4 e année

Bienêtre : SCP: Des courriels sont envoyés par la direction avec les certificats



SCP (à tous les 20 cartes FÉLICITATIONS)

À chaque mois, nous offrons un diner pizza à 34 élèves (modèles

langagiers)

Nous prévoyons une activité récompense-école pour le 22 décembre.

Programme Moozoom et Ateliers Projet ESPOIR

 Vers le Pacifique (Mat-6 e )

 Médiateurs de la récré (4 e -6 e )

 Ma culture dans le resPaix (5 e -6 e )

 Gentillesse et communication positive (M-6 e )

 Cyberappréciation (Enfants avertis) (5 e -6 e )

 Conseils de coopération (certaines classes de Mat à 6 e )

 Communication relationnelle (Mat- 6 e )

 Kimochis

 Atelier BOUSSOLE – Programme relations saines (4e-6 e )

83% des parents ont participé aux rencontres parents-enseignants des

23 et 24 novembre derniers

Projet pour la subvention PassepArt

Titre du projet: On danse avec Disney

Organisme partenaire: La Girandole

Date: 19 mars 2024

Projet pour la subvention Vice Versa



Titre du projet: Célébrons l’hiver: les sports sur glace!

Organisme partenaire: Société de parents de l’école Gabrielle-Roy

Date: 21 février 2024

Activités et sorties à venir :

 9 décembre : Chorale Fête de Noël à la Cité Francophone

 14 décembre : Concert bénéfice à la Cité Francophone (Élèves en

leadership)

 21 décembre: Desserts d’hiver au gymnase de 12h26 à 13h20

 22 décembre: Activité récompense-école à la 5e période (BINGO)

 Sorties à l’aréna pour les groupes SAVAIT (4 e -6 e ) :

o  20 décembre 12:30-14h30

o  11 janvier 12:30-14h30

o  18 janvier 12:30-14h30

o  25 janvier 12:30-14h30

o  1 février 12:30-14h30

o  13 février 12:30-14h30

o  21 février 12:30-14h30

 14 février PM: 6e année Edu Concert Gr 4-6 Mozart.

 15 février : Arts and Heritage Foundation à St-Albert (3e année)

 4 mars 13h00: GALALA scolaire pour les 4-5e

Nathalie Viens, Directrice



Conseil d’école de l’École publique Gabrielle-Roy

Réunion du 5 décembre 2023

Rapport de l’enseignante

1. Rencontres parents-élèves : Taux élevé de participation des familles. La formule

virtuelle continue d’être appréciée.

2. Bulletins et francisation: Les enseignants travaillent activement aux évaluations

qui permettront la rédaction des bulletins du premier semestre dont la remise

sera le vendredi 26 janvier. Les élèves recevant des mesures de francisation

recevront aussi à cet occasion un rapport de progression.

3. Première révision des plans d’intervention – Les rencontres pour discuter des

progrès des élèves identifiés ont lieu. On vérifie si les objectifs choisis en

septembre sont atteints; si oui, on rédige de nouveaux objectifs pour la

réalisation du plein potentiel des enfants. Dans le cas contraire, on discute de



l’adéquation des stratégies mise en place et on ajuste notre enseignement,

encore une fois, au bénéfice des élèves. Le plan d’appui est un document vivant

qui est annoté entre les révisions.

4. SCP (Soutien au comportement positif) : Récompenses de classe et d’école

Les groupes-classes collectionnent les renforcements tangibles et il semble

qu’ensemble, nous atteindrons bientôt le nombre requis pour une récompense

d’école! Une activité de Bingo de Noël est prévue pour le vendredi 22 décembre.

5. Livres : Un budget de 200$ a été octroyé par titulaire afin que nous puissions

garnir nos bibliothèques de classe.


